
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig regt an, aufgrund der Vielzahl der Anträge mit dem 
Ältestenrat darüber zu sprechen, nach Möglichkeit im Rat nur noch Anträge von allgemein 
politischer Bedeutung einzubringen. 


